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Réintroduction du loup
Question écrite n° 1821

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de
la forêt sur le coût représenté par la réintroduction du loup dans le pays. Il souhaiterait connaître pour chaque
année depuis 2020 les moyens financiers engagés par l'État au service de cette politique.
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